



Pour cet hiver, **Pierre Lannier**, la marque horlogère française, revisite son best-seller : la **Paddock**. Désormais équipé d'un bracelet en **caoutchouc FKM**, ce nouveau modèle est idéal pour ceux qui recherchent un maximum de confort et une plus grande résistance aux conditions extrêmes.

Collection **Paddock** disponible à partir de septembre 2024 sur www.pierre-lannier.com

Montre homme *PADDOCK*

Pierre Lannier

Caractéristiques :

- Made in France
- Boîtier 43 mm
- Mouvement Automatique
- Boîtier en Acier
- Bracelet en caoutchouc FKM et en cuir perforé
- Disponible en 11 coloris

279€



À propos de Pierre Lannier

Fondée en 1977, Pierre Lannier est une Maison horlogère française qui conçoit et fabrique des montres pour homme et femme, à quartz, automatiques ou encore solaires. Entreprise familiale française basée à Ernolsheim-les-Saverne, au coeur de l'Alsace, elle a été créée par Béatrice et Jean-Paul Burgun en 1977 et est dirigée aujourd'hui par Pierre Burgun, leur fils. C'est dans leur atelier alsacien que sont imaginées, dessinées, conçues et assemblées les montres dans un souci permanent du détail. Aujourd'hui, Pierre Lannier représente près de 120 collaborateurs, une présence dans 60 pays et plus de 300 000 montres fabriquées chaque année.